



GENERALIDADES EN SALUD BUCODENTAL

Muchos tratamientos contra el cáncer tienen efectos secundarios que afectan la boca, los dientes y las glándulas salivales de un paciente. Estos efectos secundarios pueden hacer que sea difícil comer, hablar, masticar o tragar.

Por norma general, el tratamiento del cáncer se basa en la administración de quimioterapia, radioterapia y/o cirugía, dependiendo de tipo de tumor, su fase de crecimiento y su alcance dentro del cuerpo del paciente.

La boca es especialmente susceptible a los efectos tóxicos tanto de la quimioterapia como de la radioterapia. Estos tratamientos impiden que las células de la boca se renueven, provocando que la mucosa oral se degrade, se vuelva mucho más delgada y que ésta sea mucho más vulnerable a las úlceras. Estos tratamientos, por tanto, pueden llevar a provocar mucositis oral ulcerativa, infecciones dentales, periodontitis y xerostomía.

Afortunadamente, con una buena atención usted y su médico pueden reducir el riesgo de estos efectos secundarios y manejarlos si se producen. Además debe acudir a su dentista al menos 1 vez al año.

